

En próximas horas podría terminar la protesta que mantienen habitantes de La Vega, Cauca

Enero 15, 2018 | 11:52 Am |



Luego de continuas reuniones entre habitantes de más de 26 veredas del municipio de La Vega, autoridades del Cauca y la Compañía Energética de Occidente, encargada de la prestación del servicio de energía, la comunidad decidió permitir que dicha empresa adelante los trabajos necesarios para la regulación del servicio, por lo que podría terminar en cuestión de horas la protesta que adelantaban desde hace 11 días por cortes permanentes en el fluido electro. Wilson Muñoz, vocero de la comunidad, indicó que solo falta la firma de un acta para terminar la manifestación y que están a la espera que se convoque a la ciudad de Popayán para firmar los compromisos. “La Energética nos propuso unos tiempo y unas condiciones y nosotros aceptamos, ahora esperamos que se cumpla” afirmó el líder.

La firma de los acuerdos podría darse el día de mañana y con ello terminaría el taponamiento de la vía en el Macizo Colombiano.